



# "LAS NIÑAS TAMBIÉN QUIEREN SER CIENTÍFICAS"

## EL DIARIO DE FRANKIE

Autoría: DENISA H. - 11 años



# EL DIARIO DE FRANKIE

Frankie era una niña que con 6 años quería ser todo lo que se te pasara por la mente, veterinaria, prof., astrologa, arquitecta y millones de cosas más, en casa jugaba con todo tipos de juguetes azules, rosas, coches cocinas y tampoco era una niña con su sueño de tener un príncipe azul. Su padre no solía pasar por casa pero Frankie no pensaba en eso y que tenía a su madre que era su padre a la vez. Aurora también la quería mucho aunque complicara un poco su vida universitaria porque la tuvo pronto, Aurora estudiaba mucho y Frankie la acompañaba ya que era muy curiosa. Frankie era independiente y Aurora estaba agradecida. Pasaron los meses y Frankie cumplió años en una pequeña fiesta con su madre y algunos amigos. Después de varios años Aurora acabó su carrera científica, consiguiendo un pequeño puesto en su oficio; eso le daba muy poco tiempo, Frankie aunque orgullosa de su madre estaba indignada en que tuviera tan pequeño puesto, pues sus logros eran únicos, Aurora llegaba agotada, invento y creó varias vacunas para enfermedades mortales en su época, ella fue ayudadora por su hija ya que le gustaba ayudar a su madre, En meses llegó a los periódicos que Alberto había "creado" una nueva vacuna que ayudaría al mundo Aurora se rió y se dejó, Frankie solo se indignó.

Después de años Frankie debía elegir universidad  
Había varios a los ahorrando y no tenía muchas  
elecciones, estudio, pago, e hizo, la prueba, pero no fue aceptado.  
El dinero no se lo iban a aceptar devolución, no había otra  
universidad salvo una se volvió a presentar pero tampoco le  
aceptaron como era pública no lo entendían, solo le dijeron que una  
mujer era inferior y no conseguiría nada, se vistió de hombre  
y se volvió a presentar, solo quería hacer sus sueños y los de  
su madre, cada día mostraba más su inteligencia en chases,  
su principal profesor era Alberto, él siempre decía que  
era su mejor "alumno", en pocos meses descubrió una solución  
para la enfermedad más mortal conocida, poco tiempo mostró  
su eficacia y salió a la venta y en los periódicos y noticias, después  
hizo un proyecto para las fuerzas aéreas de los E.U.  
Creó varios medicamentos también muy asombrosos. En 4 años  
creó su carrera universitaria con todo matriculados, decidió salir  
a la luz de su verdadero género, Alberto al enterarse solo  
dijo una mujer no puede ser científica ya que vio que  
tenía una gran acogida. Ella solo reveló sus estudios y los de  
su madre al tener tantas pruebas Alberto era el mentiroso  
y el que no era un científico.

Frankie lo había hecho, el sueño de su madre y el suyo  
poco a poco todos se enteraron y a fuese por el libro  
que escribieron de ella, por las noticias de entonces o  
sus historias de abuelos a nietos, los todos orgullosos  
y asombrados con Frankie.

